



## REPUDIO POR INVASIÓN MILITAR DE ESTADOS UNIDOS SOBRE VENEZUELA

En la madrugada del 3 de enero, EEUU bombardea un país, secuestra a un presidente y su esposa. No hay nada que justifique semejante atropello. Sólo podemos hacer algunas observaciones sobre lo injustificable:

- La total inoperancia de los organismos internacionales que hace tiempo dejaron de cumplir con el rol para el que fueron creados. Tratados internacionales brillan por su ausencia, y cuando dieron muestra de su existencia, como lo hizo la OEA, fue para dar apoyo al golpe que derrocó a Evo Morales. EEUU bombardea e invade directamente un país soberano.
- En América Latina el último conflicto armado con países foráneos, fue la guerra de Malvinas. Es inaceptable la injerencia de EEUU, ahora como intervención militar directa, por primera vez, en nuestro subcontinente.
- No hubo armas químicas en Irak, así como no hay carteles narcos en Venezuela. En ambos casos, lo que sí hay es petróleo.
- Resulta inadmisible que Milei y su gobierno celebren esta invasión a la soberanía de un país hermano.

Desde ALAMES Argentina rechazamos y repudiamos la invasión militar estadounidense contra el soberano pueblo bolivariano de Venezuela. Estas acciones vulneran la soberanía de los pueblos, el principio de autodeterminación y el derecho internacional. Desde nuestro compromiso con la salud colectiva, los derechos humanos y la justicia social, rechazamos toda injerencia que profunda el sufrimiento del pueblo venezolano y de la región. Exigimos el cese inmediato de estas acciones y la liberación del presidente Maduro y de Cilia Flores. Reafirmamos la necesidad de soluciones pacíficas y respetuosas entre las naciones. La autodeterminación de los pueblos es un principio irrenunciable y es la principal bandera para defender la vida y los recursos de nuestra Pachamama, sin la cual no hay derecho a la salud.

ALAMES Argentina expresa su solidaridad con el pueblo venezolano.

